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S E N AT O IL SINDACO NOBILETTI: MA SERVONO PIÙ FONDI PER GESTIRLE

È Vieste la 13esima spiaggia
più attrattiva per i turisti

l ROMA . Tra le 26 località balneari che attraggono il maggior
numero di turisti – 70 milioni ogni anno – c’è anche Vieste (Fg), il
cui sindaco Giuseppe Nobiletti ha partecipato alla presentazione
in Senato del secondo Summit delle spiagge italiane, che si terrà
dal 18 al 20 Settembre a Castiglion della Pescaia (Grosseto).

Comuni come Rimini, Jesolo, Orbetello, Sorrento, Vieste, Taor-
mina e Arzachena, che hanno le spiagge più frequentate in base ai
dati Istat, hanno firmato un’intesa che istituisce un tavolo per-
manente di confronto per promuovere il turismo balneare in
termini di sostenibilità, accessibilità ed innovazione.«Il turismo
in Italia vale il 10% del Pil e secondo l’Ente bilaterale del turismo
(Ebt) darà lavoro a 250mila persone da qui al 2023», ha ricordato il
senatore vicentino Antonio De Poli (Udc), che ha ospitato l’ini -
ziativa ed ha chiesto fondi al governo contro l’erosione delle
spiagge. Il principale problema delle località balneari è che sono
spesso di piccole dimensioni, con meno di 20mila abitanti d’in -
verno, mentre durante la stagione estiva devono gestire l’impatto
di milioni di turisti, garantendo una accoglienza di qualità. «Vie-
ste è la 13esima nella graduatoria, con 2 milioni di presenze, circa
100-120mila abitanti medi ad agosto e 14mila fuori stagione, ma
dopo Sorrento siamo il secondo Comune più frequentato del
Centro-Sud e il 26esimo su base italiana, considerando anche le
città d’arte», racconta con un pizzico d’orgoglio Nobiletti, av-
vocato civilista alla sua prima esperienza politica, eletto nel 2016
con la lista civica «Vieste sei tu», che in consiglio vede all’op -
posizione M5S, Pd e Fi.

Vieste si è attrezzata per rinnovare con un timbro le concessioni
balneari per altri 15 anni, dopo l’accordo sulla Bolkestein ed entro
la fine dell’estate farà l’ordinanza per adeguarsi alla direttiva
plastic free. Ma è la questione fiscale, considerando i servizi da
erogare su 26 km di litorale e le seconde case, a preoccupare di più
il sindaco: «Lo Stato non può trattare questi Comuni con valenza
turistica come gli altri – sostiene – ed abbiamo bisogno di più
risorse, ecco perché quando qualcuno propone di abolire la tassa
di soggiorno mi vengono i brividi: solo con i fondi che ci vengono
destinati non ce la potremmo fare».

ale. fla.
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CAMERA DI COMMERCIO

Si riorganizza
la filiera del pomodoro
n Stamane la presentazione in Camera di

commercio del progetto «Pelato in rete»,
prima blockchain italiana (catena in bloc-
chi, nuova organizzazione della filiera di
produzione) applicata al pomodoro. Alle
ore 10.30, interverranno, tra gli altri, Vin-
cenzo Chirò, presidente della Fondazione
Felice Chirò, Ercole Festa consigliere del-
la stessa fondazione, gli avvocati Fabio
Francesco Franco e Eva Bredarol, France-
sco Colangeli titolare di “Fullcode”, Fede-
rico Mobrici project manager di «Pelato in
rete». «La Fondazione - si legge in una nota
- ha realizzato la prima blockchain italiana
applicata alla filiera del pomodoro pelato,
associando i produttori foggiani maggior-
mente attenti all'etica, all’innovazione tec-
nologica e al prodotto di qualità del Tavo-
liere e una azienda di trasformazione, an-
ch’essa eccellenza del meridione ».

M8USX0zoWW8R556kibDKidzc5+1vG4mr25CDOc4NQZg=
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CONTRATTO SVILUPPO
TERZO INCONTRO A PALAZZO CHIGI

L’IMPIANTO È CONFERMATO
Piemontese: «È stato confermato l’impianto
con le richieste più urgenti». Passi avanti
anche per la superstrada veloce del Gargano

DUE NUOVI PROGETTI
Chiesti i soldi anche per la riqualificazione
del Tribunale di Foggia, il Policlinico vuol
finanziare la telemedicina al “Lastaria”

Il «Cis» mette i ministeri al lavoro
Priorità su strade, diga e agroalimentare: prima i report, poi sarà fissato il budget

MASSIMO LEVANTACI

l Non è ancora tempo di do-
tazione finanziaria, il Contrat-
to istituzionale di sviluppo pas-
sa adesso all’esame dei mini-
steri competenti per il rendi-
conto della spesa. Ieri pomerig-
gio nuovo step a Palazzo Chigi,
il terzo in poco meno di un mese
(8 e 24 aprile gli altri due in-
contri), con il presidente del
Consiglio, Giuseppe Conte, gli
assessori regionali Raffaele
Piemontese e Leo Di Gioia, il
sindaco Franco Landella, il pre-
sidente della Provincia, Nicola
Gatta e l’amministratore dele-
gato di Invitalia, Domenico Ar-
curi. Il tavolo ha definito i «pun-
ti essenziali» attraverso i quali
dovrà dipanarsi la matassa dei
finanziamenti per potenziare la
dotazione di infrastrutture in
Capitanata.

«La prima misura da attuare
riguarda il miglioramento del-
le strade perchè se vogliamo
attrarre investimenti abbiamo
anche la necessità di migliora-
re la vita delle persone che già
risiedono in Capitanata. E dun-
que il primo intervento riguar-
da il potenziamento della stra-
da Mattinata-Vieste e del tratto
Vico-Peschici sul promontorio
garganico - riferisce alla Gaz -
zetta l’assessore Piemontese - la
strada regionale numero 1 rien-
tra naturalmente in questo pri-
mo blocco di opere già concor-
date con il governo. Va avanti
anche la programmazione sulla
diga di Piano
dei limiti, così
come c’è condi-
visione da par-
te del governo
sull’investi -
mento indu-
striale di me-
dio-grandi di-
mensioni in
grado di attrarre investimenti e
di produrre indotto specie
sull’agroalimentare».

Anche nel terzo incontro a
Palazzo Chigi sono state ag-
giunte altre schede progettuali
ai 120 progetti già depositati e
all’esame di Invitalia, l‘agenzia
del governo per gli investimen-
ti. Due le novità segnalate: le
istituzioni foggiane hanno rac-

Domenica
Di Maio incontra gli agricoltori

Domenica alle ore 15.30 sarà a Foggia il mini-
stro dello Sviluppo economico e vicepresidente
del Consiglio, Luigi Di Maio, per un incontro con
le associazioni agricole della Capitanata sui temi

caldi del settore ormai
alle porte di un’altra sta-
gione agricola che in
provincia di Foggia co-
mincia tradizionalmente
con la raccolta del grano
(13 giugno). L’incontro
con l’esponente del go-
verno e del movimento
5 stelle si terrà nell’audi -
torium della Camera di
commercio. In un comu-
nicato congiunto le or-
ganizzazioni agricole Cia

Agricoltori italiani, Confagricoltura, Alleanza del-
le cooperative e Copagri hanno rivolto un invito
alle imprese agricole a «partecipare». Al con-
fronto con il vicepresidente del Consiglio sarà
presente anche la Coldiretti che annuncia alla
«Gazzetta» la presentazione di un suo documen-
to.

colto l’invito del presidente del
Tribunale affinchè il Cis finan-
zi lavori di riqualificazione e
potenziamento del palazzo di
giustizia di Foggia che, da
quando ha inglobato la sede di
Lucera, è diventato oltremodo

stretto e dif-
ficilmente
praticabile
per chi vi la-
vora e i cit-
tadini che vi
transitano
quotidiana -
mente (i fal-
doni dei car-

teggi costeggiano gran parte
dei corridoi dell’edificio). Altra
scheda aggiuntiva l’ha conse-
gnata il direttore generale
dell’Azienda ospedaliero-uni-
versitaria, Vitangelo Dattoli,
sul potenziamento dei servizi
digitali dell’ospedale Lastaria
di Lucera, aggregato da poche
settimane al policlinico foggia-
no come da recente delibera

della giunta regionale: sarà al-
lestita un’unità per la teleme-
dicina in quello che diventerà
secondo i piani un dipartimen-
to per lungodegenti. È stata
inoltre sottolineata dal sindaco
Landella l’esigenza di favorire
e migliorare il trasporto pub-
blico urbano all’interno del ca-
poluogo dauno con linee di tra-
sporto elettrico leggero connes-
se ai collegamenti del tre-
no-tram (ne riferiamo a parte:
ndr) sul quale evidentemente
non si vuol mollare nonostante
il parziale disimpegno sul pro-
getto annunciato dall’assessore
regionale ai Trasporti.

Ora i tavoli tecnici prosegui-
ranno a livello ministeriale per
la quantificazione onerosa dei
progetti e la definizione della
spesa da parte del governo. An-
che gli enti locali potrebbero
intervenire finanziariamente
sul Contratto di sviluppo, ma
su questo punto ci sarà un altro
incontro.

TRE TAVOLI
IN UN MESE
L’incontro a
Palazzo Chigi
(archivio), i
precedenti
due vertici fra
il governo e i
rappresentanti
istituzionali
foggiani si
sono tenuti l’8
e il 24 aprile
presso la
Presidenza
del consiglio

.

BUS LEGGERI
Il sindaco Landella:
bus elettrici leggeri

per il trasporto urbano

l Su treno tram e manuten-
zione delle strade la Provincia ha
chiesto al governo di compiere
una riflessione come anticipato
dalla Gazzetta del 4 maggio. «Sul
treno tram - informa il presidente
Nicola Gatta - abbiamo chiesto al
presidente Conte che sia Rfi a
pronunciarsi in maniera chiara e
definitiva sulla vicenda che vede
coinvolta un’intera comunità,
perchè abbiamo una linea ab-
bandonata sulla Foggia-Manfre-
donia che potrebbe essere uti-
lizzata da altri
vettori se solo
fossero messi
nella condizio-
ne di opera-
re».

Il Contratto
di sviluppo per
la Capitanata
potrebbe apri-
re due capitoli
su Rfi e anche
su Anas:
«Quanto
all’Anas - ag-
giunge Gatta - ho chiesto al go-
verno di intervenire su compe-
tenze e finanziamenti disponibili,
rapporto oggi assolutamente spro-
porzionato. Si pensi ad esempio
che l’Anas per il prossimo qua-
driennio avrà una dotazione fi-
nanziaria di 29 miliardi per la
manutenzione ordinaria e straor-
dinaria di appena il 20% della rete
viaria di sua competenza, rispetto
a 1,5 miliardi assegnati alle Pro-
vince che devono invece occu-
parsi della manutenzione
sull’80% delle strade. Tanto per
cominciare - conclude il presi-
dente della Provincia - mi auguro
che la futura strada regionale 1
(che congiungerà i caselli di Fog-
gia Nord con quello di Candela:
ndr) possa essere di competenza
dell’Anas».

L’I N C O M P I U TA GATTA (PROVINCIA)

«Sul treno tram
ora Rfi dica
cosa vuol fare»

Nicola Gatta

Luigi Di Maio

M8USX0zoWW8R556kibDKiWqhgs64UzZ/cS1mu9ee4Cw=
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Meeting, workshop, exhibit
da oggi a Foggia «Maker»
spazio ai creativi digitali

l Ritorna l’appuntamento con Maker
Foggia, l’evento organizzato dalla Fon-
dazione Its ApuliaDigital Maker che da
oggi 9 maggio all’11, presso la sede dell’Isti -
tuto, in Via San Severo Km 2, c/o Ci-
neporto di Foggia, apre di nuovo le porte
all’eterogenea Community degli Innova-
tori.

Un’intensa tre giorni di meeting, wor-
kshop, eventi ed exhibit in cui si alter-
neranno incontri con
creativi digitali,
esperti e appassiona-
ti di nuove tecnolo-
gie, startupper e
aziende, per dare
spazio al libero scam-
bio di esperienze e
conoscenze e al con-
fronto tra il mondo
dell’impresa, della ricerca tecnologica e
della cultura.

Dopo le prime due fortunate edizioni,
Maker Foggia ripropone la collaudata for-
mula di una programmazione giornaliera
articolata in sessioni tematiche multiple
con interventi corali sui temi della Digital
Revolution e lo sviluppo di Industria 4.0.,

con alcune interessanti novità. Fra queste
il contest #Maketowin organizzato in col-
laborazione con la Camera di Commercio
di Foggia, che premierà – la mattina di
sabato 11 - i progetti di innovazione tec-
nologica realizzati dagli studenti delle
classi terze, quarte e quinte degli istituti
superiori di Foggia e Provincia, e l’ini -
ziativa (Open) Space 4 Makers coordinata
dall’associazione Digital Innovators, co-

stituita dai diploma-
ti e studenti dell’ITS
Apulia Digital Ma-
ker.

Tra gli ospiti più
attesi della mattina
di Venerdì 10, per la
sessione “Visioni Di-
gitali”, tre carisma-
tiche personalità,

provenienti da contesti molto diversi, ma
affermate a livello internazionale nel cam-
po della Digital Social Innovation:Felice
Limosani, creativo multidisciplinare e
new media artist, Denis Roio Jaromil,
sviluppatore di software, teorico e artista
ed Eleonora Rocca, digital media consul-
tant per brand internazionali, esperta di

marketing digitale e imprenditrice.
Molti gli appuntamenti in programma: il

Focus sulle Professioni del futuro di ve-
nerdì 10, con la partecipazione di realtà di
rilievo come EXPRIVIA spa(multinazio-
nale del settore informatico partner
dell’ITS ApuliaDigital Maker), l’associa -
zione nazionale START UP ITALIA eARTI
PUGLIA, l’Agenzia Regionale per la Tec-
nologia e l'Innovazione della Regione Pu-
glia; la Speech session inaugurale, 4.0
Experience, e gli incontri conclusivi della
mattina dell'11 sui temi della formazione a
cura della Camera di Commercio di Foggia
e di Indire.

Inoltre, particolarmente coinvolgenti
saranno il workshop sulDigital Storytel-
ling, condotto dal digital strategist Toni
Augello, l’Aperitech a cura di SolidEn-
gineering e la performance musicale con
audio immersivo a cura di Mastering.it di
Marco Maffei.

Anche quest’anno sarà poi allestito un
articolato percorso di exhibit, con l'espo-
sizione di prototipi, progetti e dispositivi
realizzati dai Makers che hanno risposto
alla Call di partecipazione.

L’ingresso è libero e gratuito.

TERZA EDIZIONE
L’evento organizzato dalla

Fondazione Its Apulia Digital
Maker è alla terza edizione

FOGGIA Incontro nell’ambito di una precedente edizione di Maker

NUOVE TECNOLOGIE
PARTE LA TRE GIORNI DELL’ITS

CONFRONTO STARTUPPER-AZIENDE
Da questa mattina in via San Severo incontri tra
startupper e aziende, a confronto il mondo
dell’impresa e quello della ricerca tecnologica

IL CONTEST #MAKETOWIN
Il contest #Maketowin che premia progetti di
innovazione tecnologica degli studenti
dell’ultimo triennio degli istituti superiori

M8USX0zoWW8R556kibDKiU5FND/tUg1fQsu+DHToJm8=
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MATTINATA
La galleria di
Monte
Saraceno è
lunga oltre due
chilometri

Mattinata
Lavori alla galleria, ecco i nuovi orari decisi dall’Anas.

MATTINATA - Con l’avvio dei nuovi la-
vori alla galleria di Monte Saraceno alle por-
tedi Mattinata, l’Anas ha deciso di modifica-
re il calendario delle attività previste fino al
23 maggio secondo la seguente program-
mazione: chiusura al transito dal lunedì al
giovedì nella fascia oraria compresa tra le
21 e le 6 del giorno successivo. Pertanto la
galleria sarà aperta continuativamente al
traffico dalle 6 del venerdì alle 21 del lunedì.
Il provvedimento si è reso necessario al fine
di venire incontro alle esigenze del territorio
e per ridurre al minimo i disagi alla circola-
zione sul territorio. Anas nei giorni scorsi

aveva emanato e diramato agli enti locali
l’ordinanza relativa agli interventi program-
mati nella galleria di Monte Saraceno in as-
senza di traffico lavori relativi all’impianto
radio che sarà posto a servizio di Polizia, ca-
rabinieri, vigili del fuoco, nonché una serie
di prove e verifiche di tutti i numerosi im-
pianti installati all’interno della galleria. Nel-
le ore di interdizione al transito - che non
vale comunque per i mezzi di soccorso - la
circolazione verrà deviata con indicazioni in
loco, lungo il vecchio tracciato della statale
89 con un aumento dei tempi di percorren-
za stimato in circa 15 minuti.

M8USX0zoWW8R556kibDKicHxMgOa2IQzzXAl5670U4Y=
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Giovani
visitatori
all’interno della
fortezza svevo
angioina

L ucera
I treni di FerGargano per valorizzare i siti culturali.

Continua la collaborazione tra l’associa -
zione Utopikamente e la compagnia Ferrovie
del Gargano nell’ambito del progetto treni
culturali, finalizzato, come ricorda il presi-
dente, Vincenzo Scarcia Germano, “alla va-
lorizzazione dell’identità culturale e territoria-
le della provincia di Foggia con la diffusione,
sempre più necessaria, di una vera educa-
zione alla mobilità sostenibile”. “Unire, in
modo efficiente, sicuro ed ecosostenibile la
Capitanata non può tradursi unicamente nel-
la gestione di servizi di trasporto rivolti a pas-
seggeri pendolari. La nostra sfida perpetua –
continua Scarcia Germano - resta la sosteni-

bilità di una rete di trasporto volta a soddisfa-
re più bisogni di mobilità, intercettando, in
particolare, quelli ancora oggi inespressi, le-
gati alla storia, alle tradizioni e alla cultura di
questo territorio, capaci di destagionalizzare
un turismo ancora troppo estivo”.
Entusiasmo anche per il presidente dell’Aps
Utopikamente, Severo Cardone: “Si parla
con sempre maggiore enfasi di turismo de-
stagionalizzato, attivo, esperienziale. Tutta-
via per valorizzare al meglio l'identità e il pa-
trimonio culturale del nostro territorio occor-
re innanzitutto avviare un processo educati-
vo rivolto ai residenti".

M8USX0zoWW8R556kibDKiUhqqoC2LL/HxTNlOlankg0=
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